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Ata nAta nAta nAta nºººº    1212121251515151    da da da da Sessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nºººº    1212121244443 do dia 3 do dia 3 do dia 3 do dia 23232323    de de de de DezembroDezembroDezembroDezembro    de 2019, do Segundo de 2019, do Segundo de 2019, do Segundo de 2019, do Segundo Período Período Período Período 
Legislativo Legislativo Legislativo Legislativo ----    Sessão nSessão nSessão nSessão nºººº    45454545    

Aos vinte e três (23) dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove (2019), as dezoito (18) 
horas, segunda-feira, reuniu-se, a Câmara Municipal de Vereadores de Quevedos, sendo 
iniciada a sessão ordinária presidida pelo Vereador Alcemar Silveira de Lima que dando início 
aos trabalhos invocou a proteção divina, cumprimentou os colegas Vereadores e Vereadoras, 
nosso Diretor Geral Celso, visitantes desta sessão a Professora Fabiana Machado, Márcio 
Moraes, o motorista da Prefeitura o Érico, a professora Ângela Weis – de Santa Cruz do Sul e 
noiva do nosso Diretor Geral, a nossa funcionária Cledi e também os ouvintes da Rádio 
Municipal. Nos expedientes do Poder ExecutivoPoder ExecutivoPoder ExecutivoPoder Executivo não havendo matérias, na forma regimental, 
foi realizado o intervalo de quinze (15) minutos (RI, Art. 163). Retomados os trabalhos, no    
Expediente do LegislativoExpediente do LegislativoExpediente do LegislativoExpediente do Legislativo, (RI, Art. 173), foi constatado quórum e conferidas às presenças dos 
Vereadores da Bancada Progressista (PPPP) Alcemar Silveira de Lima; Cláudio Chaves Maia; Hélio 
Duarte Menezes; Jandir Polenz Arend; Rafael Sartori de Vargas; da Bancada do Partido 
Humanista da Solidariedade (PHSPHSPHSPHS) Vereadora Solanja Maria Vedovato Baggio e Vereador 
Zenildo Silveira Farias e do Movimento Democrático Brasileiro (MDBMDBMDBMDB) Vereador Domingos 
Soares da Silva e a Vereadora Rita Cledi Diniz Ribeiro. Foi lida mensagem e natal da Mesa 
Diretora (anexa) e, em continuidade, (Art. 174) a    Ata nº 1248 da Ata nº 1248 da Ata nº 1248 da Ata nº 1248 da Sessão OrdinSessão OrdinSessão OrdinSessão Ordinária nº 1240 do ária nº 1240 do ária nº 1240 do ária nº 1240 do 
dia 2.12.2019dia 2.12.2019dia 2.12.2019dia 2.12.2019 – colocada em discussão e votação, foi aprovada, Ata nº 1249 da Ata nº 1249 da Ata nº 1249 da Ata nº 1249 da Sessão Sessão Sessão Sessão 
Ordinária nº 1241 do dia 9.12.2019Ordinária nº 1241 do dia 9.12.2019Ordinária nº 1241 do dia 9.12.2019Ordinária nº 1241 do dia 9.12.2019 – colocada em discussão e votação, foi aprovada e a Ata nº Ata nº Ata nº Ata nº 
1250 da Sessão Ordinária nº 1242 do dia 16.12.2019 1250 da Sessão Ordinária nº 1242 do dia 16.12.2019 1250 da Sessão Ordinária nº 1242 do dia 16.12.2019 1250 da Sessão Ordinária nº 1242 do dia 16.12.2019 ––––    distribuída para deliberação na próxima 
sessão ordinária (Art. 174). Ainda foram deliberados pelo plenário: Moção nº 4, de 23.12.2019Moção nº 4, de 23.12.2019Moção nº 4, de 23.12.2019Moção nº 4, de 23.12.2019, 
de autoria da Mesa Diretora, de pesar, pelo falecimento de Felisbino de Oliveira - Oficial 
Distrital/Escrivão de 1957 a 1984 – do antigo Distrito de Quevedos (aprovada); Parecer Parecer Parecer Parecer 
Conjunto CLJRF/COF nº 16, de 16.12.2019Conjunto CLJRF/COF nº 16, de 16.12.2019Conjunto CLJRF/COF nº 16, de 16.12.2019Conjunto CLJRF/COF nº 16, de 16.12.2019, emitido de forma favorável o PL nº 28 (aprovado); 
Projeto de Lei nº 28, de 10.12.2019Projeto de Lei nº 28, de 10.12.2019Projeto de Lei nº 28, de 10.12.2019Projeto de Lei nº 28, de 10.12.2019, que autoriza o Município a contratar temporariamente 
Professor N1 – Habilitação em Pedagogia com Habilitação em Educação Infantil e Anos Iniciais 
do Ensino Fundamental, e Professor N1 - Habilitação Português/Inglês (aprovado); Parecer Parecer Parecer Parecer 
Conjunto CLJRF/COF nº 17, de 16.12.2019Conjunto CLJRF/COF nº 17, de 16.12.2019Conjunto CLJRF/COF nº 17, de 16.12.2019Conjunto CLJRF/COF nº 17, de 16.12.2019, emitido de forma favorável o PL nº 31 (aprovado); 
Projeto dProjeto dProjeto dProjeto de Lei nº 31, de 12.12.2019, e Lei nº 31, de 12.12.2019, e Lei nº 31, de 12.12.2019, e Lei nº 31, de 12.12.2019, que altera o Art. 10, letra "c" da Lei Municipal nº 542, de 
19/10/2007, que dispõe sobre o Quadro de Cargos e Funções da Prefeitura Municipal de 
Quevedos e estabelece o Plano de Carreira dos Servidores (reprovado por unanimidade); 
Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 18, de 16.12.2019Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 18, de 16.12.2019Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 18, de 16.12.2019Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 18, de 16.12.2019, emitido de forma favorável o PL nº 23 
(aprovado);    Projeto de Lei nº 23, de 18.11.2019Projeto de Lei nº 23, de 18.11.2019Projeto de Lei nº 23, de 18.11.2019Projeto de Lei nº 23, de 18.11.2019, que consolida a legislação que dispõe sobre a 
Política Municipal de Proteção dos Direitos da Criança e do Adolescente, a Conferência 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, o Conselho Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente, o Fundo Municipal para a Criança e o Adolescente e o Conselho 
Tutelar, disciplina regras de eleições e revoga leis específicas (aprovado); Parecer Conjunto Parecer Conjunto Parecer Conjunto Parecer Conjunto 
CLJRF/COF nº 19, de 19.12.2019CLJRF/COF nº 19, de 19.12.2019CLJRF/COF nº 19, de 19.12.2019CLJRF/COF nº 19, de 19.12.2019, emitido de forma favorável o PL nº 24 (aprovado);    Projeto de Projeto de Projeto de Projeto de 
Lei nº 24, de 19.11.2019,Lei nº 24, de 19.11.2019,Lei nº 24, de 19.11.2019,Lei nº 24, de 19.11.2019, que institui no âmbito do Município de Quevedos os projetos de 
incentivo à aprendizagem da leitura escrita, jogos de xadrez, carta ao Papai Noel e concurso 
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fotográfico Semana do Município 2020 (aprovado); Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 20, de Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 20, de Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 20, de Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 20, de 
19.12.201919.12.201919.12.201919.12.2019, emitido de forma favorável o PL nº 25 (aprovado); Projeto de Lei nº 25, de Projeto de Lei nº 25, de Projeto de Lei nº 25, de Projeto de Lei nº 25, de 
19.11.201919.11.201919.11.201919.11.2019, que estabelece a Política Municipal de Saneamento Básico, o Conselho Municipal, 
aprova o Plano Municipal e cria o Fundo Municipal respectivo no Município de Quevedos 
(aprovado); Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 21, de 19.12.2019Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 21, de 19.12.2019Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 21, de 19.12.2019Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 21, de 19.12.2019, emitido de forma favorável o 
PL nº 26 (aprovado); PrPrPrProjeto de Lei nº 26, de 19.11.2019, ojeto de Lei nº 26, de 19.11.2019, ojeto de Lei nº 26, de 19.11.2019, ojeto de Lei nº 26, de 19.11.2019, que altera dispositivo da Lei 
Municipal nº 541, de 19/10/2007, que dispõe sobre Regime Jurídico dos Servidores Públicos 
do Município de Quevedos (reprovado por unanimidade); Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 22, Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 22, Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 22, Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 22, 
de 19.12.2019de 19.12.2019de 19.12.2019de 19.12.2019, emitido de forma favorável o PL nº 27 (aprovado); Projeto de Lei nº 27, de Projeto de Lei nº 27, de Projeto de Lei nº 27, de Projeto de Lei nº 27, de 
10.12.11.201910.12.11.201910.12.11.201910.12.11.2019, que cria o Conselho Municipal dos Direitos da Mulher (COMDIM) e dispõe 
sobre o Fundo Municipal de Políticas Públicas para a Mulher (FMPPM) (aprovado); Parecer Parecer Parecer Parecer 
ConjuConjuConjuConjunto CLJRF/COF nº 23, de 19.12.2019nto CLJRF/COF nº 23, de 19.12.2019nto CLJRF/COF nº 23, de 19.12.2019nto CLJRF/COF nº 23, de 19.12.2019, emitido de forma favorável o PL nº 30 (aprovado); 
Projeto de Lei nº 30, de 11.12.2019Projeto de Lei nº 30, de 11.12.2019Projeto de Lei nº 30, de 11.12.2019Projeto de Lei nº 30, de 11.12.2019, que altera dispositivos na Lei Municipal nº 60, de 
31/12/1992, que instituiu o Código Tributário Municipal. (votado como Lei Complementar - 
aprovado); Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 24, de 19.12.2019Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 24, de 19.12.2019Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 24, de 19.12.2019Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 24, de 19.12.2019, emitido de forma favorável o PL 
nº 29 (aprovado); Projeto de Lei nº 29, de 11.12.2019Projeto de Lei nº 29, de 11.12.2019Projeto de Lei nº 29, de 11.12.2019Projeto de Lei nº 29, de 11.12.2019, que autoriza execução de obra pública 
na Rua Arlindo Rodrigues da Luz, no trecho demarcado no anexo desta lei com pavimentação, 
drenagem e colocação de meio fio, cuja execução ensejará cobrança de contribuição de 
melhorias (aprovado) – as aprovações todas por unanimidade assim como os projetos de lei 
reprovados. Não havendo outras matérias para deliberação, passou-se ao Pequeno Pequeno Pequeno Pequeno 
ExpedienteExpedienteExpedienteExpediente (Art. 203, Inciso II, RI), onde Presidente deu prosseguimento à ordem de 
inscrições, a saber, (degravação/digitação – RI, 174, §1º - das manifestações): “não havendo 
outras matérias para deliberação do plenário passamos ao pequeno expediente onde temos 
seis (6) Vereadores inscritos e todos com o tempo regimental de cinco (5) minutos onde passo 
a palavra o primeiro Vereador inscrito Jandir Jandir Jandir Jandir ArendArendArendArend: quero cumprimentar o Presidente da Casa 
senhor Alcemar Silveira de Lima, demais colegas Vereadores e Vereadoras, o Celso - Diretor 
desta Casa, os nossos visitantes a dona Ângela Weis, a Professora Fabiana e o nosso colega o 
motorista Érico, sejam bem-vindos a essa Casa e também é os ouvintes da Rádio Municipal. 
Em inscrevi neste pequeno espaço para pedir a administração que terminasse o ano 
concluindo vários pedidos que foi feito durante esse ano aqui nesta Casa que várias vezes e 
ainda não foi concluído; não preciso citar aqui qual porque já foi falado várias vezes e eles têm 
mãos lá tudo que a gente pediu aqui; então pedir que a  administração concluir esses 
trabalhos para que a gente possa começar um ano sem ter que cobrar, cobrar e cobrar as 
coisas não acontecer aqui; também quero dizer que me coloquei contra o projeto vinte e seis 
(26) que eu acho que quem tem que cuidar de férias de funcionário não é o funcionário, nós 
temos Departamento Pessoal na Prefeitura e se o funcionário vai ter que estar marcando o 
dia que entrou, dia que saiu, o dia que vai receber férias, isso é um controle interno lá que ele 
tem que ter e está faltando alguma coisa ou comando alguma coisa falta lá, porque se estão 
pagando férias em dobro é porque não estão controlando, então, isso é problema deles então 
sou contra tudo isso aí e também o projeto trinta e um (31) que para criar mais quatro (4) 
vagas de Operário, Operador, Operário e já foram chamados quatro (4) agora há poucos dias 
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e porque nós vamos ter mais quatro (4) vagas? foram chamados vários concursados como 
Motorista e todo o pessoal precisava fazer chamado então também foi contra esse projeto 
que a gente não pode encher a Prefeitura de gente porque a Prefeita quer, tem que ter limite 
já tem folha de pagamento e tem que estar tudo em ordem e então não podemos concordar 
com isso aí; também queria aproveitar e desejar a todos os colegas Vereadores e Vereadoras 
e seus familiares e a todos os Quevedenses e todas as famílias Quevedenses um Feliz Natal e 
um Ano Novo com muita paz, muita saúde, e que a gente possa fazer um bom trabalho unido 
em prol de todos os Quevedenses, era isso, meu muito obrigado. Segundo o Vereador inscrito 
Vereador Vereador Vereador Vereador DDDDomingoomingoomingoomingos Silvas Silvas Silvas Silva, passo a palavra: quero cumprimentar o senhor Alcemar de Lima, 
colegas Vereadores e Vereadoras, o Celso - nosso Diretor e os visitantes e ouvintes da Rádio 
Municipal São-pedrense. Eu queria que o Presidente dessa Casa encaminhasse ofício ao seu 
Evandir Lemos pedindo encascalhamento ali na entrada do campo de futebol municipal, ali 
que eu estive lá olhando pois eu tive várias reclamações, então, que botassem umas quatro 
(4) cargas de cascalho ali no mata-burro no entrar ali depois que sai da estrada porque ali está 
péssimas condições, ele não tem como as pessoas irem lá fazer caminhada como falou 
Vereador Rafael esses dias e está em péssima ali e também largar uma roçadeira em roda 
daquele pavilhão lá que eu acho que tem até “cascavel” em roda ali e ou passar secante eu 
acho que o único jeito ali para entrada do pavilhão tem que botar um secante ali já que botam 
o secante na lavoura e por tudo em roda aí podem botar ao redor do pavilhão ali também não 
acho que não é proibido e tem mais uma, foi quebrado os “brasilits” onde os vândalos foram 
lá e quebraram, tem uns quantos “brasilits” quebrados no banheiro, não funciona, não tem 
água, não tem luz e ali a água que usam cinquenta (50) metros, é bem pertinho do pavilhão e 
está atirado aquilo ali, é desperdício de dinheiro público que está acontecendo ali, é dinheiro 
nosso que está ali e o ex-Prefeito fez e agora a Prefeita agora nessa época dela não botou 
nem um prego e não tirou, está aquilo virando uma bagunça aquilo lá que não tem não tem 
cabimento aquilo, vai apodrecer as tesouras e aí vai cair tudo para baixo, então, que tem que 
fazer e tem que tentar ver se arruma o quanto antes porque nesse momento de chuva só 
pode aparecer as tesouras e aí vai dar prejuízo maior ali porque “brasilit” deve ter umas cinco 
(5) folhas que eu contei mais ou menos, uns umas cinco (5) ali e também aproveitando a 
oportunidade que me compete, gostaria de desejar a todos os colegas Vereadores, 
Vereadores, nosso Diretor e aquelas pessoas que estão escutando a Rádio Municipal na terça-
feira, tudo de bom, um Feliz Natal e um bom Ano Novo com chuva e que dê bastante soja 
para gerar ICMS (Imposto sobre Circulação de Mercadorias) para nosso município, pois se 
entrar ICM para nós o nosso município cada vez vai mais para frente e, por hoje era isso, 
muito obrigado. Terceiro Vereador inscrito VVVVereadores Rafael ereadores Rafael ereadores Rafael ereadores Rafael VargasVargasVargasVargas, passo a palavra: saúdo 
do Presidente da Casa Vereador Alcemar Silveira de Lima, demais integrantes da Mesa, 
colegas Vereadores e Vereadoras, saúdo o Celso – Diretor Geral desta Casa, saúdo também o 
senhor Érico Padilha - meu colega Motorista seja bem-vindo, a Professora Fabiana e a senhora 
Angela Weis - noiva do nosso Diretor Geral Celso seja bem vinda a esta Casa. Gostaria de me 
pronunciar a respeito desse pacote de projetos que o Poder Executivo enviou para apreciação 
dessa Casa, dez (10) projetos em três (3) sessões e isso eu acho um absurdo, houve falta de 
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sensibilidade e coerência da administração municipal pois será que acharam que por mandar 
bastante projeto nos não íamos analisar todos? Não. fizemos reuniões extras, analisamos de 
um por um mas eu acho que nós temos que ter tempo para analisar, para debater, para 
propor alguma emenda à lei e não simplesmente aprovar ou reprovar os projetos, então das 
próximas vezes peço que mandem os projetos com mais tempo para poder analisar; a 
respeito dos projetos é lógicos tem uns de extrema necessidade que até já passou da hora 
como calçamento da Rua Arlindo Rodrigues da Luz; o projeto de consolidação das leis de 
proteção dos Direitos da Criança e Adolescente que são projetos importantes e mas teriam 
outros que poderiam esperar ou ter sido mandado antes para ter mais tempo de ser analisado 
e a respeito dos dois (2) projetos que foram rejeitados nessa Casa como projeto de lei número 
vinte e seis (26) eu sempre fui contra e sempre vou me posicionar contra retirada de direitos 
de funcionários e principalmente direitos que estão amparados pela CLT (Consolidação das 
Leis do Trabalho) que  é a lei maior, que rege o direito do trabalhista apesar de nosso 
município, o funcionalismo ser gerido estatutário não é celetista mas nós temos que usar a 
CLT para analisar as leis e sobre a criação de mais novos quatro (4) cargos a três (3) anos que 
viemos tendo aumento dos mínimos ou até mesmo somente a reposição, a reposição 
obrigatória da inflação e então como que vamos falar em criar novos cargos se o salário do 
funcionalismo está estagnado? então sobre o meu posicionamento sobre os projetos seria 
esse e também gostaria de aproveitar e ler um ofício que eu recebi de uma demanda que eu 
solicitei em meados do mês de julho pedindo reforço policial, viaturas e equipamentos para o 
nosso município então vou ler o ofício - anexo: “Estado Rio Grande do Sul. Secretaria de 
Segurança Pública Brigada Militar. Gabinete do Comandante Geral ao Excelentíssimo senhor 
Rafael Sartori de Vargas, Vereador Municipal de Quevedos. Ao cumprimentar Vossa 
Excelência, em atenção à demanda encaminhada por este meio de sistema de gestão de 
demanda de governo através do Ofício Requerimento nº 1, de 2019, incumbiu-me o senhor 
Comandante Geral da Brigada Militar de informar que a solicitação foi catalogada no rol de 
necessidades informando que no momento não há disponibilidade de viaturas e armamento 
assina senhor Marcus Vinicius Gonçalves Oliveira Tenente Coronel - Chefe de Gabinete do 
Comandante Geral do Secretário de Segurança Pública. Então eu gostaria de agradecer a 
resposta, muitas vezes nós fizemos um pedido aqui para o nosso próprio município e não veio 
uma resposta e sendo que lá na Secretaria de Estado eles se preocupam em ler a nossa 
demanda e nos responder; gostaria também de desejar um Feliz Ano Novo e Feliz Natal a toda 
a população Quevedense e a todos os ouvinte da Municipal São-pedrense, um bom recesso 
aos colegas e que o ano que vem seja um ano muito bom de trabalho para todos nós, meu 
muito obrigado. Quarto Vereador inscrito Vereador Hélio MenezesVereador Hélio MenezesVereador Hélio MenezesVereador Hélio Menezes passo a palavra: quero  
para cumprimentar o Presidente da Casa o colega Vereador Alcemar e cumprimentando-o, 
cumprimento os demais colegas Vereadores e Vereadoras, meus cumprimentos aos ouvintes 
da Rádio Municipal São-pedrense que escutam  nossa sessão na terça-feira, gostaria também 
de saudar nossos visitantes a Professora Fabiana, nosso colega Érico - Motorista Prefeitura 
Municipal e a dona Ângela - noiva do nosso Diretor Celso Bueno, sejam todos bem-vindos e é 
um prazer tê-lo conosco nesta sessão. Eu gostaria de também me congratular os dois (2) 
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colegas Vereadores, o Vereador Rafael e o Vereador “Maninho”, onde realmente é um 
absurdo colegas pois parece uma falta a visão ou sensibilidade como disse nosso colega, a 
nossa Prefeita mandar nove (9) projetos de lei no final de ano sendo que muitas sessões 
nossos colegas Vereadores ficaram sem projeto para analisar mas como diz colega “tem que 
dar mais tempo” para que seus projetos analisados com carinho; eu gostaria de dizer que 
mais um ano se encerra, mais um ciclo se fecha e há tempo de fazermos uma retrospectiva; é 
tempo de olhar para trás e rever os planos que foram traçados, o caminho que foi percorrido, 
as metas e os objetivos que foram alcançados; é tempo também de olhar para frente e fazer 
os planos lembrar novos horizontes e abrir o coração para sonhar que neste Natal sejam 
confraternizados todos os desejos de um mundo melhor; o Natal simboliza nova vida pois nele 
comemoramos o nascimento do homem que modificou a nossa maneira de ver o mundo 
trazendo-nos amor e esperança, que neste Natal sejam confraternizados todos os desejos de 
um mundo melhor, que o ano novo traga novos sonhos e muitas realizações; que seja 
próspero e que a cada dia felicidade esteja renovado e acima de tudo que continuemos 
juntos, por mais um ano. Desejo a todos os colegas e nosso município um Feliz Natal e um 
próspero ano novo. Quinto Vereador inscrito a VVVVereadora Solanereadora Solanereadora Solanereadora Solanjajajaja    BaggioBaggioBaggioBaggio, passo a palavra: 
gostaria de saudar o Presidente desta Casa o Vereador Alcemar Silveira de Lima, demais 
colegas Vereadores, a colega Vereadora, nosso Diretor Geral Celso, saúdo também os 
visitantes de hoje que é o nosso colega Érico, a Professora Fabiana, a noiva do nosso colega 
Celso que é a Professora Ângela e sejam sempre bem vindos a essa Casa, gostaria de saudar 
também os ouvintes da Rádio Municipal São-pedrense que nos escutam nas terças-feiras. 
Aproveitando a oportunidade para levar a toda comunidade um forte abraço de Feliz Natal, 
um próspero Ano Novo com muita saúde, paz, alegria e felicidades e que dois mil e vinte 
(2020) seja muito abençoado para todos nós, com muitas vitórias e realizações; gostaria 
também de me congratular com meus colegas a respeito dos projetos e faço minhas as 
palavras deles. Me inscrevi também nesse expediente para fazer dois (2) agradecimentos ao 
Chefe de Obras senhor Admar Nickel que foi um pedido que fiz nesta Casa e fui atendida que 
foi a confecção de um mata-burro na estrada que passa em frente ao senhor Abílio Oliveira e 
Hélio de Moraes chegando lá nos Amarantes na Localidade de São Sebastião, obrigada pela 
atenção e o outro agradecimento que foi pedido por mim também foi o conserto na estrada 
da Localidade da Paina onde passa na entrada da residência do senhor Derli Franco até a 
morada do Luiz Arruda, gostaria de agradecer também a todos os Secretários e Chefes que 
durante todo o ano realizaram nossos pedidos e que no ano de dois mil e vinte (2020) 
possamos continuar nossa união nas realizações dos trabalhos para o bem da nossa 
comunidade; aproveitando também a oportunidade antes de finalizar o ano gostaria de fazer 
um pedido especial a Prefeita Municipal que dentro da lei, dentro das possibilidades que ela 
realizasse, que fosse desmanchada aquela casa que tem ali na frente do meu trabalho que eu 
acho que é uma casa que está desativada, uma casa do município e ela não está sendo 
ocupada para nada e está com um aspecto bem feio onde  inclusive as pessoas de outros 
municípios chegam ali no meu trabalho e perguntam que que aconteceu aquela casa? que 
tem um telhado desmanchado desde aquele último temporal que faz muito tempo? então eu 
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gostaria de pedir para ela que fosse desmanchado e que reaproveita se os materiais que 
estivessem bom e o resto que fosse colocado para o lixo, por hoje era isso muito obrigada. 
Sexto e último Vereador inscrito Vereador Cláudio MaiaVereador Cláudio MaiaVereador Cláudio MaiaVereador Cláudio Maia passo a palavra: quero saudar o 
Presidente dessa Casa colega Vereador Alcemar Silveira de Lima, meus colegas Vereadores e 
Vereadoras, os ouvintes da Rádio Municipal, nossos visitantes que nos visitam hoje a 
Professora Fabiana, o Érico, a Ângela Weis que veio de Santa Cruz nos visitar quem sabe se 
torne uma Quevedense, a Cledi não se encontra e o Celso.  Gostaria de me congratular com 
os pedidos colegas Vereadores que fizeram aqui nessa Casa e realmente esse “mundaréu” de 
projetos que mandaram na última hora para gente analisar aqui achando que dois (2) projetos 
que a gente não ia provar que assim iria por “goela” abaixo, a gente está aqui para trabalhar e 
analisar todos com carinho para que seja bem feito e que venha trazer retorno nas 
comunidades, então aprovamos o que tinha que ser aprovado e reprovamos o que tinha 
reprovado, então a gente trabalho dessa maneira; também quero desejar meus colegas 
Vereadores e Vereadoras, os ouvintes da Rádio Municipal, a todos os Quevedenses um Feliz 
Natal e um próspero ano novo, que dois mil e vinte (2020) seja um ano próspero de  fartura e 
de alegria e com certeza aqui nesta Casa nós continuaremos trabalhando, fazendo um 
trabalho que vem fazendo muito tempo em prol da comunidade junto com os colegas 
Vereadores para que nosso município seja o vencedor de tudo, então a gente trabalha 
pensando na comunidade; também fazer o pedido de providência para nosso Secretário de 
Obras para que faça pelo menos o tapa-buraco aqui na estrada que dá acesso Quevedos a 
Santa Terezinha, que está com bastante pedras então um tapa-buraco a gente tem certeza 
que a gente que fica bom, então, na última hora que faça esse trabalho então desejo meus 
colegas um bom resto até o ano que vem se Deus quiser. Considerando que todas as 
manifestações e solicitações são importantes informamos que todas serão encaminhadas 
seus destinatários, não havendo outras matérias e cumprida a pauta e Ordem do Dia e não 
havendo nada mais a ser tratado, encerro esta sessão ordinária e marco a próxima para o dia 
trinta (30) de dezembro, segunda-feira, às dezoito (18) horas neste plenário Vereador Antero 
Braz Peixoto e quero ainda agradecer aos colegas Vereadores, os nossos visitantes desta 
sessão e a todos os ouvintes da Rádio Municipal, quero desejar a todos também os colegas 
Vereadores e Vereadoras e a todo o Município de Quevedos um Feliz Natal a todos com saúde 
e feliz dois mil e vinte (2020) para todos também com saúde, era isso e muito obrigado. Os 
trabalhos ao final da sessão foram presididos pelo Ver. Alcemar Silveira de Lima, secretariados 
pelo Ver. Rafael Sartori de Vargas e assessorado Celso Bueno – Diretor Geral. Do que eu, Ver. 
Rafael Sartori de Vargas, Secretário, determinei que fosse digitada a presente ata que, após 
deliberação, será assinada por mim e pelo Senhor Presidente (Art. 174, §1º do RI).  
  
Ver. Rafael Sartori de Vargas   Ver. Alcemar Silveira de Lima 
Secretário     Presidente 
 
 


